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QUESTION ORALE DEPOSEE PAR LES ELEVES DE L’ECOLE D‘EVISA A 
L’ATTENTION DE M. LE PRESIDENT DU CONSEIL EXECUTIF DE CORSE 

 

 

OBJET :  Mise en place de poubelles de tri sur les sentiers de randonnée 

  
Monsieur le Président du Conseil Exécutif de Corse, 

Notre région dispose de nombreux sentiers de randonnée qui sont très 

fréquentés surtout en période estivale. Cette fréquentation entraîne un surcroît de 

déchets. 

L’assemblée de Corse va-t-elle prendre des dispositions pour faciliter le tri sur 

nos sentiers de randonnée ? 

Nous vous remercions. 
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DUMANDA A BOCCA FATTA DA I SCULARI DI A SCOLA D’EVISA A U SGIO 

PRESIDENTE DI U CUNSIGLIU ESECUTIVU DI CORSICA 

 

 

 

OGETTU :  A scelta differenziata in li chjassi di girandulate 

 

Sgiò Presidente di u Cunsigliu Esecutivu di Corsica, 

A Corsica gode di parechji chjassi di girandulate assai fraquintati sopratuttu 

d’istatina. 

Tutto ciò face cresce e rumenzule. 

Vuleriamu sapè si l’Assemblea di Corsica hà da piglià dispusizione per 

favurizà a scelta differenziata annant’à i chjassi di girandulate ? 

Cù u nostru ringraziamentu. 

 

 

 

 

 




